

Aragón-Info, miércoles 14 de enero del 2.003

Ante la suspensión del concierto de Fermín Muguruza (previsto para el 24 de enero) en la sala Jai-Alai de Huesca por acusaciones anónimas y tendenciosas, os pido que, si estáis de acuerdo, enviéis este mensaje a la Junta Directiva de la Peña Alegría Laurentina de Huesca (alegrial@worldonline.es). Propongo que se rellenen los datos que se piden (Nombre, DNI, y lugar de residencia) para no entrar en el juego de la “intoxicación” anónima del que se ha servido la ultraderecha para lograr su objetivo.

Por favor, reenviad este mensaje a vuestros contactos. Salud.

#### CAMPAÑA OSCENSE EN APOYO A FERMÍN MUGURUZA, POR LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y CONTRA LA CENSURA.

Yo..., con DNI... y residente en... me dirijo a la Junta Directiva de la Peña Alegría Laurentina de Huesca a raíz de la posible suspensión del concierto del cantante Fermín Muguruza previsto para el próximo 24 de enero para expresar lo siguiente:

- 1.- Manifiesto mi tristeza por la decisión de la Junta de la Laurentina de suspender el concierto a raíz de la recepción de mensajes electrónicos anónimos en los que se califica a Fermín Muguruza de “etarra”.
- 2.- Considero que las acusaciones anónimas que se vierten contra el artista de fama internacional no han sido suficientemente contrastadas y son completamente tendenciosas.
- 3.- Apelo a la trayectoria histórica de la Peña Alegría Laurentina, a su pasado, a su independencia, a su criterio propio y al buen hacer de su actual Junta, que hacen que la Laurentina sea mucho más que una Peña, para no ceder ante una presión intolerable procedente de círculos ultraderechistas, racistas y xenófobos.
- 4.- Con el máximo respeto a la Junta, solicito reconsidere su decisión, en base a las informaciones que les añado a continuación.

Reciban un saludo.

#### EL CANTANTE FERMÍN MUGURUZA, CENSURADO EN EL JAI-ALAI DE HUESCA.

La Junta Directiva de la Peña Alegría Laurentina de Huesca ha decidido suspender el concierto del artista vasco de fama internacional Fermín Muguruza, concierto que estaba programado para el próximo 24 de enero en las instalaciones del antiguo frontón Jai-Alai de Huesca. La actuación censurada en Huesca formaba parte de la gira “Komunikazioa Tour” (Gira de la Comunicación) que hasta el mes de abril está llevando la música de Muguruza a lugares como Madrid, Barcelona, Valencia, Toulouse, Génova, Zurich, Munich, Berlin, Londres, Bruselas, Amsterdam, Paris, Florencia, Bolonia o Milán.

El artista se encuadra en la actualidad en un estilo musical de “fusión” y de “mestizaje musical” donde, según el comunicado de presentación de la gira, “se fusiona el jazz, soul, reggae, ska, funk, hip hop, rock y folk vasco con la energía del punk y mediante el idioma más antiguo de Europa, el euskara (lengua vasca)”.

Al parecer, la recepción de mensajes electrónicos anónimos de protesta por parte de la Peña Alegría Laurentina en su dirección de correo electrónico (alegrial@worldonline.es), en los que se califica de “etarra” al artista, ha sido el origen de la decisión de la Junta Directiva. El mensaje anónimo reprocha al cantante su pasada militancia en un partido político independentista vasco, y recuerda algunas canciones que cantaba Fermín Muguruza en grupos como Kortatu o Negu Gorriak cuando era uno de los principales exponentes del “rock radical vasco”. Concretamente, el escrito transcribe la letra de la canción “Azkena”, aparecida hace 13 años y recuerda la popular canción “Sarri, Sarri”, de 1985. El artista ha manifestado en múltiples ocasiones su deseo de que ETA declare una tregua (por ejemplo, en la reciente película “La Pelota Vasca”, del director Julio Medem). Personalidades del mundo de la música y de la cultura, como el cantautor madrileño Ismael Serrano o el popular Manu Chao, han manifestado su apoyo a Fermín Muguruza frente a la caza de brujas en la que se está viendo inmerso.

El escrito anónimo, disponible en <http://www.stopcriminalizacion.com/muguruza.htm>, parece surgir desde posiciones ultraderechistas. En <http://www.espana2000.org/castellon>, la plataforma fascista y xenófoba “España 2000” informa de que “la Junta de España 2000 ha decidido seguir con la exitosa campaña iniciada en Madrid contra el entorno musical pro-etarra”. En efecto, algunos de los conciertos de Fermín Muguruza han sido suspendidos por presiones de este tipo. En el foro de la Plataforma España 2000 ([http://boards2.melodysoft.com/app?ID=Espana\\_2000](http://boards2.melodysoft.com/app?ID=Espana_2000)) se realizan múltiples intervenciones y convocatorias de boicot a las actuaciones. Otras formaciones musicales, como “Soziedad Alcohólica” o “Berri Txarrak” están siendo objeto de campañas similares.

Más información en:

Web oficial de Fermín Muguruza  
<http://www.muguruzafm.com/>

Muguruza censurado en Huesca (incluye el "mail" de la polémica)  
<http://www.stopcriminalizacion.com/principal.php>

Fermin Muguruza, nueva víctima de la intolerancia  
<http://www.rebellion.org/cultura/030903lhn.htm>

Continúa la polemica por la censura a Fermin Muguruza  
<http://www.rebellion.org/cultura/030905is.htm>

Abel Paz: Manu Chao, Muguruza y las víctimas del terrorismo  
<http://www.ainfos.ca/03/sep/ainfos00141.html>

IU se solidariza con Manu Chao y Fermín Muguruza y acusa al PP de emprender 'una nueva inquisición'  
<http://www.elmundo.es/elmundo/2003/09/06/espana/1062864935.html>

Suspendido el concierto de Manu Chao al no renunciar éste a que actúe Muguruza  
<http://servicios.diariosur.es/pg030831/prensa/noticias/Portada/200308/31/SUR-ACT-149.html>

Prohibiciones musicales  
<http://perso.wanadoo.es/camilofidel/9-SEPTIEMBRE-03/04-09-03muguruza-grammy.htm>

Foro de Huescarock.com  
<http://www.huescarock.com/>

Huesca-Info  
Página web: <http://ateneo-huesca.antifa.net>  
Correo-e: [huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net](mailto:huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net)

@@

Editorial de la revista Desnivel de este mes de enero.

#### La Alternativa Blanca

Este año 2004 empieza con un regalo de Reyes. Una Plataforma para la Defensa de la Montaña en Aragón. Es como uno de esos regalos que no querías tener que pedir, y que de hecho no has pedido, pero que llegan porque alguien se ha dado cuenta que hace falta.

Es algo necesario porque la primera oleada de la marea negra de las montañas aragonesas se está gestando. El antes negado plan estratégico de la nieve en Aragón salió de los cajones en 2002 (¡durante el Año Internacional de la Montaña!). Entonces se hizo público el nacimiento de Aramón, "una apuesta ganadora" dijeron en su presentación, formado por el Gobierno de Aragón y una importante entidad financiera para hacerse cargo de cinco estaciones: Formigal, Cerler, Panticosa, Javalambre y Valdelinares. De momento tienen aprobados por Medio Ambiente aragonés 21 remotes mecánicos para ampliar Formigal por un valle virgen, y muy accesible para contemplar verdadera naturaleza de alta montaña, que se llama Espelunciecha. Será el principio de la crónica de una invasión anunciada porque su proyecto es, nada menos, duplicar los actuales 154 km de sus dominios esquiables. Más de 200 millones de euros para gastar en cinco años. El año pasado hasta se anunciaban en el Telediario, junto con el parte de la nieve.

Cuesta creerlo, pero parece que la estrategia para ultimar los proyectos que conllevan una protesta ambiental lógica y fuerte es que sea Medio Ambiente quien los saque adelante. Al igual que es el Ministerio de Medio Ambiente quien vende y le hace el maquillaje al Plan Hidrológico Nacional por el agua del Ebro, se trata del Departamento de Medio Ambiente aragonés el que hace un trabajo parecido por la nieve de las montañas. Un Medio Ambiente "construirá" los embalses que anegarán pueblos del Pirineo. Otro Medio Ambiente es quien apoya con decisión colocar remotes en Espelunciecha y da largas ante la propuesta de ampliación de la Reserva de la Biosfera OrdesaViñemala. Iniciativas recientes como es la moratoria para la construcción en el Pirineo que incluye el nuevo programa de gobierno catalán (ver Ecología), hacen pensar que también políticamente hay otras opciones.

¿Quién se apunta?

Si el objetivo de <sup>3</sup>Aramón, Montañas de Aragón<sup>2</sup> fuera mejorar las instalaciones y servicios existentes; si las inquietudes de ampliación hubieran sido más moderadas y en todo caso decididas después de un diálogo con quienes

plantean un modelo de desarrollo sostenible más científico, la alarma no habría cundido dentro de los grupos conservacionistas aragoneses.

Esto es lo que los grupos fundadores de la Plataforma pidieron en 2002 cuando Aramón se presentó y esto es lo que piden ahora con el “Manifiesto para la Defensa de las Montañas: Alternativa Blanca” que han elaborado para oponerse a la marea negra de remontes, aparcamientos, y edificios que se avecina.

Afortunadamente existe ese otro Aragón crítico contra su gobierno. Porque “regalos” como éstos no los trae el amigo invisible, sino varias asociaciones tan aragonesas como quienes defienden el proyecto oficial o las inquietudes constructoras que tienen por costumbre desautorizar a los opositores por no ser de su misma nacionalidad, o incluso municipalidad si con lo anterior no es suficiente.

No hay “amigo invisible” pero sí puede haber muchos que podríamos ocupar ese papel en el peor de los sentidos si no hacemos nada: para empezar no suscribiendo el citado Manifiesto (ver Ecología). El peso institucional resultará especialmente importante, y tratándose de Defensa de las Montañas, entre los potenciales participantes están las Federaciones de Montaña.

Aunque en su momento no se presentaran alegaciones contra el proyecto de ampliación de Espelunciecha, ésta es una nueva oportunidad que tienen los federativos para pronunciarse. Parece obvio que tendrían que hacerlo sin dudar, cumpliendo los estatutos que ellos mismos se dieron y aprobaron.

Aunque no debería ser necesario volver a reproducirlo y la importancia de cumplirlo, uno de los artículos de los Estatutos de las federaciones dice: “Trabajar y colaborar en la protección del medio natural con el objetivo prioritario de preservarlo de acciones que modifiquen su estado natural inicial e intervenir ante los entes público y/o privados con responsabilidades y/o relacionados con estas cuestiones”.

La cuestión es que a finales de enero se hará la presentación pública de la Plataforma y del Manifiesto. Y es un tiempo más que de sobra que han tenido las federaciones para decidir: colaborar en la protección del medio natural, o... colaborar en la protección del medio natural. Se supone que la decisión la tomaron ese día que aprobaron las normas que regulan el contrato con sus federados.

@@

#### MÁS COCHES, MÁS MUERTES.

El número de muertes en las carreteras altoaragonesas durante el pasado año 2003 creció un 6% con respecto al año anterior, al igual que el número de matriculaciones de vehículos, que aumentó también un 6% en el mismo periodo de tiempo.

Las cifras de “accidentes” de tráfico durante 2003 en el Altoaragón fueron facilitadas por el responsable de la Jefatura Provincial de Tráfico, Andrés Fernández del Río. Según Fernández, el número total de “accidentes” aumentó en un 21% (de 688 a 834) y el de heridos en un 24% (de 1060 a 1314). La cifra de muertes pasó de 66 en el año 2002 a las 70 del 2003.

Estas muertes relativamente silenciadas por la prensa oficial del capitalismo sólo adquieren relevancia informativa cuando son utilizadas para inculcar la necesidad de más y mejores infraestructuras para el transporte privado, relegando al transporte público a un papel testimonial y consiguiendo, paradójicamente, un aumento de las cifras de “accidentes” y de muertes. Eso sí, con grandes beneficios económicos para las industrias constructoras, automovilísticas y petrolíferas, entre otras.

También durante el año 2003, los trenes regionales en la provincia de Huesca han sufrido un descenso de un 30.41% en el número total de viajeros.

Huesca-Info  
Página web: <http://ateneo-huesca.antifa.net>  
Correo-e: [huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net](mailto:huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net)

@@

#### PROYECCIÓN DEL “VIDEO DE TESALÓNICA” EN HUESCA.

Día: Sábado, 17 de enero de 2004  
Hora: 19:00 horas y 23:00 horas (dos pases)  
Duración del video: 22 minutos  
Lugar: CSA Algarada (Calle Vidania, nº 11)  
Entrada Libre.

Carlos Martín Martínez, militante de C.N.T.-Aranjuez, Fernando Pérez Gorraiz (natural de Burgos) y otras 5 personas son acusados de graves delitos tras los disturbios de la Cumbre de Jefes de Estado de la Unión Europea celebrada el pasado 21 de junio de 2003 en Tesalónica (Grecia). Su terrible delito: ser anarquistas y manifestarse contra el capitalismo globalizado. Tras una dramática huelga de hambre, hoy se encuentran en espera de juicio, sin poder abandonar Grecia.

En el “video de Tesalónica” se recogen los disturbios y la violencia policial que rodearon a la Cumbre. También se puede observar claramente cómo la mochila de uno de los detenidos, el inglés Simon Chapman, es sustituida por otra cuyo contenido resulta bastante comprometedor.

Exposición “La Celda de Kastro”.

También el sábado 17, a partir de las 19:00, quedará inaugurada en el CSA Algarada la exposición “La Celda de Kastro”.

Se trata de imágenes de una serie de composiciones realizadas con objetos cotidianos por uno de los represaliados de Tesalónica, el sirio Souleiman Douduk, durante su estancia en las cárceles griegas.

Huesca-Info

Página web: <http://ateneo-huesca.antifa.net>

Correo-e: [huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net](mailto:huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net)

@@

El martes 20 de enero hay una charla "Nicaragua merece un futuro" con Mónica Baltodano, comandante guerrillera sandinista y presidenta de la fundación nicaraguense Popol Na. Lo organiza Iquique y el Comité de Solidaridad Internacionalista. A las 19,00 en la Facultad de Económicas (Doctor Cerrada).

@@

HUESCA-INFO TE NECESITA.

Con el fin de afrontar los gastos económicos que conllevan la edición y distribución del boletín gratuito mensual “en papel” de Huesca-Info, se ha creado la figura de la “suscripción de apoyo”.

La persona o entidad “suscriptora de apoyo” colabora con la publicación mediante una cuota mensual que establece ella misma, aunque orientativamente sugerimos que sea de 6 euros al mes. La totalidad de la cuota se destina a la edición y distribución de Huesca-Info.

La persona o entidad “suscriptora de apoyo” recibe la publicación por correo postal, tiene acceso a las cuentas de Huesca-Info y recibirá los informes económicos que oportunamente se emitan, pudiendo modificar o cancelar su suscripción en el momento en que lo desee.

Para más información y para formalizar suscripciones de apoyo, hay que ponerse en contacto con Huesca-Info en [huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net](mailto:huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net) .

En el primer número de Huesca-Info decíamos que “intentaremos ser una tenue luz en la oscuridad informativa” del Altoaragón. Para que esta luz, lejos de extinguirse, brille con intensidad creciente, hacemos un llamamiento a la solidaridad.

Huesca-Info

Página web: <http://ateneo-huesca.antifa.net>

Correo-e: [huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net](mailto:huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net)